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ОПРЕДЕЛЕНИЕ ДЛИТЕЛЬНОСТИ ПРОЦЕССА МОНТАЖА И ДЕМОНТАЖА ОПАЛУБКИ
МЕТОДОМ ЦЕЛОЧИСЛЕННОГО НОРМИРОВАНИЯ

Аннотация. Материал статьи основывается на теоретическом анализе и опыте нормиро!
вания процессов возведения зданий и сооружений. Особое внимание уделяется проблеме выбора
конструкций опалубочных систем для оптимизации процессов устройства монолитных кон!
струкций каркасных многоэтажных зданий. В отличие от существующих методик, которые не
дают возможность сравнения опалубочных систем, предложено продолжительность монтажа
и демонтажа опалубок определять методом целочисленного нормирования, предусматри!
вающий продолжительность выполнения действий по установлению и закреплению состав!
ляющих элементов опалубки устанавливать целыми числами в зависимости от количества
перемещений элементов опалубки и степени ответственности по точности и надежности сое!
динений. Новый подход к определению продолжительности целочисленным методом решает
проблему выбора опалубочных систем.
Ключевые слова: процесс; монтаж; демонтаж; опалубка; структура; норма времени.
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DETERMINATION OF THE DURATION OF THE INSTALLATION AND DISMANTLING 
OF FORMWORK BY INTEGER VALUATION

Abstract. The material in this article is based on a theoretical analysis and the experience of rationing
the processes of erecting buildings and structures. Particular attention is paid to the problem of the cho!
ice of formwork systems for optimizing the processes of building monolithic structures of frame multi!
story buildings. In contrast to existing methods, which do not allow the comparison of formwork systems,
it is proposed to determine the duration of installation and dismantling of formwork using the method
of integer rationing, providing for the duration of the steps to establish and fix the components of the
formwork to be set in whole numbers depending on the number of movements of the formwork elements
and the degree of responsibility for accuracy and reliability of connections. A new approach to deter!
mining the duration by the integer method solves the problem of choosing formwork systems.
Keywords: process; installation; dismantling; formwork; structure; rate of time.


